



Minister for  
International Trade

Ministre du  
Commerce extérieur

---

# COMMUNIQUÉ

---

N<sup>o</sup> 115

Le 6 juin 1986

M. KELLEHER, MINISTRE DU COMMERCE EXTERIEUR,  
TERMINE SA VISITE EN REPUBLIQUE POPULAIRE DE CHINE

L'honorable James Kelleher, ministre du Commerce extérieur du Canada, vient de terminer une visite de quatre jours en Chine. Cette visite couronne une tournée de deux semaines en Asie, qui l'a successivement amené à Osaka, Séoul, Shangai et Beijing.

"À la suite de l'élaboration de notre stratégie nationale de commerce, j'ai pris l'an dernier la décision de doubler notre représentation commerciale en Chine, a déclaré le Ministre. Cette visite m'a confirmé que les débouchés commerciaux qui existent dans ce pays justifient cette priorité".

L'ouverture d'un consulat général à Shangai et la cérémonie de la première pelletée de terre en vue de la construction de notre nouvelle ambassade à Beijing a encore renforcé l'engagement à long terme que nous avons pris d'étendre nos relations avec la Chine.

"Shangai est le centre commercial et industriel le plus important de la Chine, a fait remarqué M. Kelleher. Au cours des cinq prochaines années, Shangai entreprendra d'importants projets de modernisation de son aéroport et de ses installations portuaires, ainsi que de construction d'un métro qui desservira ses douze millions d'habitants."

.../2

Canada

---